

KIM

Rest Area Masjid Baitul Shalihin Kuatkan Pariwisata Halal Pesisir Selatan

Afrizal - PESEL.KIM.WEB.ID

Mar 3, 2022 - 07:13



Painan, – Masjid Baitul Shalihin Nagari Pasar Baru, Kecamatan Bayang kini

telah memiliki rest area. Penggunaan fasilitas tersebut diresmikan oleh Anggota DPR RI Dapil 1 Sumatera Barat, H.Darizal Basir ketika reses di Kabupaten Pesisir Selatan (Pessel).

“Rest area dapat digunakan oleh pengunjung untuk beristirahat sambil beribadah di masjid. Saya berharap agar rest area dijaga kebersihannya dan dilengkapi fasilitas pendukung lainnya,” harap Darizal saat peresmian, Selasa (1/3/2022).

Disebutkan, selain tempat beristirahat, keberadaan rest area Masjid Baitul Shalihin juga bertujuan untuk mendukung pengembangan pariwisata halal di daerah ini. Karena untuk terwujudnya pariwisata halal, tentu mesti didukung rumah ibadah yang bersih, indah, nyaman dan memiliki sarana prasarana yang representatif.

Selain itu, Darizal juga mengajak masyarakat senantiasa meramaikan masjid untuk beribadah. Kemudian perbanyak kegiatan-kegiatan keagamaan untuk syiar Islam, termasuk kegiatan remaja masjid juga terus digalakan.

“Selain digunakan sebagai tempat ibadah, masjid juga merupakan pusat kehidupan komunitas muslim. Kegiatan-kegiatan perayaan hari besar Islam, diskusi, kajian agama, ceramah dan belajar Al Quran. Bahkan dalam sejarah Islam, masjid turut memegang peranan dalam aktivitas sosial kemasyarakatan,” katanya.

Selanjutnya, Darizal mendorong berdirinya Rumah Tahfidz Quran sebagai wadah aktivitas menghafal Al Quran para santri, dan kedepannya mampu menjadikan daerah ini sebagai salah satu negeri menghafal Quran.

Menurutnya, pengelolaan Rumah Tahfidz Quran butuh perhatian semua pihak, termasuk pemerintah sendiri.

“Ya, keberadaan Rumah Tahfidz Quran ini milik kita bersama, bukan perorangan. Tentu butuh dukungan dan perhatian semua pihak, sehingga Rumah Tahfidz Quran dapat berjalan dengan baik,” katanya.

Sementara itu Ketua Pengurus Masjid Baitul Shalihin Pasar Baru, Mardani mengatakan, rest area di masjid ini dapat digunakan oleh pengunjung untuk beristirahat sambil beribadah setelah menempuh perjalanan. Karena masjid ini terletak di pinggir jalan nasional Padang-Bengkulu, makanya harus ada rest area.

“Kami menyampaikan ucapan terima kasih kepada Anggota DPR RI Fraksi Partai Demokrat Dapil 1 Sumbar, H.Darizal Basir yang membantu pembangunan rest area Masjid Baitul Shalihin. Semoga bantuan itu menjadi amal ibadah berlipat ganda di sisi Allah SWT,” tutupnya. (**)